## Levier

## La retraite s'ouvre à Janine Perrot

Dans la salle d'expression du foyer Rousset, l'émotion était palpable jeudi au moment de fêter le départ en retraite de Janine Perrot.

La quarantaine de résidants et le personnel étaient tous présents autour d'elle pour cet instant particulier. Embauchée par l'association d'hygiène sociale du Doubs le 1er octobre 1971, Janine a fait carrière en qualité de lingère d'abord à l'Éveil à Villeneuved'Amont puis au foyer de vie qu'elle intègre en 1974. Le directeur, M. Lemaître, a trouvé les mots justes pour remercier Janine pour tout le travail accompli. « Vous avez mis vos compétences de lingère et de couturière au service des résidants et de la maison et par votre gentillesse et votre bienveillance, chacun trouvait en vous une personne de confiance, toujours à l'écoute. »

Pour avoir passé 43 ans de sa vie professionnelle au



Janine Perrot a été chaleureusement remerciée pour son professionnalisme et sa disponibilité.

service des personnes porteuses d'un handicap, Janine dit avoir trouvé une deuxième famille auprès d'eux. « La lingerie, étant un lieu paisible, elle favorisait les échanges avec les résidants. Par mon travail, j'ai voulu les accompagner pour qu'ils se sentent utiles et progressent

dans des tâches qui les mettaient en valeur. J'ai œuvré pour leur bien-être », a-t-elle souligné recevant des mains des résidants émus par son départ des dessins et cadeaux. Une page se tourne pour cette jeune retraitée qui a promis de revenir voir « ses protégés ».

Est Républicain - 07/04/2015